Kolonialwarenhaus Neumann

Dom kolonialnych wórow



Standort 10

Bereits zu Beginn des 17. Jahrhunderts stand hier ein Gebäude zum Einkaufen für die Radduscher Dorfbewohner.

Später wurde das heutige Gebäude errichtet, als **Kolonialwarenhaus** eingerichtet und bis 1940 dafür genutzt. Im Warenhaus gab es neben Lebensmitteln auch Fleisch und Wurstwaren, Textilien, Schuhe, Getränke und Dinge des täglichen Bedarfs.

Nach dem 2. Weltkrieg befanden sich darin bis 1989 ein Friseurgeschäft und Wohnungen.

Im Jahre 1990 ist das Gebäude saniert und umgebaut worden. Es sollte ein Hotel, ein Bäckereigeschäft mit Gaststätte, sowie eine Zweiraumwohnung entstehen. Dazu kam es aber nicht.

Heute dient das Gebäude als Bäckerladen und wird für Wohnzwecke genutzt.



